

ながつき



校訓: 「正直・親切・勇敢」

今年度の学校の教育目標

「幸せへの道を拓く」

～希望へ歩む学校を～

- ・「自分を深く見つめる子」〈正直〉
- ・「相手の気持ちを考える子」〈親切〉
- ・「正しいと思うことを行う子」〈勇敢〉



～5・6月の学校の様子です～

プール清掃&水泳練習開始

5月21日(日)、長月消防団の方々に消防ホースでプールをきれいにしていただきました。22日(月)には、全校児童でプールや更衣室、プール周辺の清掃を行いました。

6月9日(金)からは、水泳練習が始まりました。3年生以上の児童が自己ベストを目指して頑張っています。



参観日

5月26日(金)は、参観日でした。子どもたちは少し緊張した様子でしたが、一生懸命授業に取り組んでいました。



新体力テスト(6/1)

今年も家族の方と一緒に、な～しくんの応援を受けながら、新体力テストを行いました。天候が良くなかったため、室内での種目のみの実施でしたが、どの種目も頑張りました。御参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



ミレニアム畑、頑張ってます！

今年度も、金原さんの御指導のもと、ミレニアム畑ではいろいろな野菜を育てています。4月にスイカの苗の植え付け、5月には芋のつるさしを行いました。収穫を楽しみしながら、水やりや草引きなどの手入れを頑張っています。



平城小学校と交流学習をしました

6月6日(火)に、平城小学校との交流学習を行いました。子どもたちは、それぞれがめあてを持って、今回の交流学習に臨みました。交流学習を振り返っての児童の感想を紹介します。(一部抜粋)

- 平城小学校で楽しかったことは、学校探検をしたことです。折り紙もしました。また行きたいです。(1年 Y・M)
- 3人友達を作りました。昼休みに椅子取りゲームをしました。それで僕は2位を取りました。うれしかったです。楽しい交流学習でした。2学期に行くときは、何時間一緒にできるのかなと思いました。「友達を作る」という目標が達成できたので、うれしかったです。(4年 H・S)
- みんなと仲良くできました。みんなが話しかけてくれたことが楽しかったです。外国語の授業の歌とゲームが楽しかったです。給食を大人数の中で食べたこと、お昼休みのドッジボールをしたことが楽しかったです。(5年 Y・R)
- 私は2人以上の友達を作るというめあては守れませんでした。だけど、交流会はとても楽しかったです。特に楽しかったのは、昼休みです。授業では、たくさんの意見が出てとても面白かったです。2学期の交流会の時はたくさん友達を作りたいです。(6年 O・K)
- 平城小学校では、友達をたくさん作ることができ、めあてを達成できてよかったです。算数の時間には友達に教えたり、聞いたりできて楽しかったです。行く前はすごく不安だったけれど、行ったら友達と話せたのでよかったです。2学期の交流学習では、友達の名前を覚えたいです。(6年 M・S)



〈7月行事予定〉



- 6日(木) 個別懇談会
- 7日(金) //
- 10日(月) 地区懇談会・救急法講習会
- 11日(火) 水辺の安全教室
- 14日(金) クラブ活動(2時間)
- 18日(火) 地区別児童会
- 20日(木) 終業式 給食最終日
- 21日(金) 郡水泳競技大会
- 24日(月) 水泳教室(～25日)
- 25日(火) プール開放(～8/4まで)
- 27日(木) 校内水泳大会
- 30日(日) 親子野外活動(予定)

※予定は変更になる場合があります。

教育雑感

絵本が持つ力

先日の校区別人権・同和教育懇談会では、「おは・なーし屋」さんこと中川公詞先生、美恵先生にお越しいただき、絵本の読み聞かせを通して人権についてお話をしていただきました。その読み聞かせがとても楽しく素敵で、いろいろなことを思いながら心地よい時間を過ごしました。その中で言われた言葉の中に「絵本が力を持っている」というものがありました。お二人の雰囲気づくりや巧みな話術に感心したのですが、それ以上に強調されたのは上記の「絵本が持つ力」でした。自分自身も、我が子が小さかった頃よく読み聞かせをしたものです。なぜか同じ本を何度も聞いたがったのを覚えています。それもその絵本の持つ力だったのでしょ。

そして、これは他の様々なことに共通するのかも知れません。テクニックやどう扱うかということよりも、素材そのものが持つ力を信じ、大切にしなければと思わされた言葉でした。